

## VOS COMMUNES

SAINT-ÉGRÈVE

# Les Maisons familiales rurales cultivent la réussite

**Judi, un forum des métiers avec la fédération départementale des MFR était organisé.**

La fédération départementale des Maisons familiales rurales (MFR) organisait jeudi son forum des métiers à l'Espace Robert-Fiat. Chacune des treize MFR iséroises présentait avec des jeunes de son établissement ses formations sous forme d'atelier. « Pour montrer la diversité des formations, du CAP au BTS, en alternance et en apprentissage, offertes par les MFR. À destination de deux publics : les jeunes en orientation dans nos établissements et les collégiens du secteur. À cette période de l'année, il est temps de se poser des questions sur son orientation. L'apprentissage a le vent en poupe : la rentrée 2021 a été bonne, plus de 1 400 jeunes sont en apprentissage (+25 %), ce qui correspond à un besoin accru des entreprises, notamment dans des nouveaux secteurs comme les services à la personne, les

que Alain Merlin, le directeur de la fédération.

### Une offre diversifiée

Les métiers du cheval, c'est ce qu'a choisi Justine. À Coulevie, elle a commencé par le CAP palefrenier avant de passer le Bac Pro et d'attaquer un BTS en gestion d'entreprise hippique. « J'ai le galop 5. Les formations sont meilleures que dans le traditionnel, avec beaucoup de stages. L'environnement est plus convivial, plus libre, plus familial puisque l'internat est obligatoire. »

Louna et Quentin, de la MFR de Vif, souhaite s'orienter vers l'informatique : ils se sont donc renseignés auprès de la MFR de Saint-Égrève et ce sont les élèves de l'établissement qui en ont fait la réclame : « Déjà, ils sont très sympas. Alexandre va nous aider à constituer notre dossier d'inscription. » Alexandre précise : « Lors des entretiens, on explique son parcours et surtout on montre son intérêt. C'est



L'accueil de la MFR de Saint-Égrève est assuré par les élèves eux-mêmes.

est limité. ». « Les gamins qui viennent chez nous ne sont pas en échec », revendique le directeur de la MFR de Moresstel. « C'est que le système traditionnel ne leur convient pas. L'alternance donne sens et confiance dans la formation et ils comprennent avec les stages pourquoi il faut bosser à l'école en math et en français pour être bon en entreprise. Chez nous, on peut devenir infirmière en passant par un bac pro d'aide à la personne. »

Dans les MFR, la réussite, ça

